

Alumni UNP Terpilih Sebagai Sekjen IGVI

Fernando Yudistira - PADANG.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 9, 2021 - 19:29



PADANG-Mungkin tidak semua orang mengenal salah satu Guru Muda kelahiran Kota Padang ini. Rudi Novindra, pria kelahiran 17 Juli 1984 anak dari pertama dari dua saudara dan anak pasangan Arifin dan Nurnis. Ia merupakan lulusan S-1 Pendidikan Seni Drama Tari dan Musik FBS Universitas Negeri Padang 2007 dan berhasil menyelesaikan Pendidikan Pascasarjana (S-2) Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan di Universitas Bengkulu ini berhasil terpilih menjadi Sekretaris Jenderal (Sekjend) Ikatan Guru Vokasi Indonesia (IGVI) periode 2021-2026.

Ikatan Guru Vokasi Indonesia (IGVI) adalah organisasi sayap dari Ikatan Guru Indonesia (IGI). Keberadaannya khusus untuk mengurus masalah pendidikan di bidang vokasi. IGVI merupakan organisasi profesi guru sekolah kejuruan yang bersifat sosial.

IGVI memiliki visi kedepan, menjadi wadah organisasi profesi guru kejuruan (vokasi) yang mandiri, profesional, berkarakter kewirusahaan serta berlandaskan pada nilai-nilai luhur budaya nasional.

Kemudian, sasaran utama IGVI adalah untuk mendukung peningkatan mutu guru vokasi, memberikan pengawasan serta perlindungan bagi anggotanya selain itu IGVI juga bertujuan untuk memiliki jejaring lintas industri untuk mendukung kualitas pendidikan kejuruan yang relevan dengan kebutuhan industri serta terselenggaranya pendidikan dan pelatihan guru vokasi yang sehat dan berorientasi pada mutu, profesionalisme dan keterbukaan.

Rudi Nofindra saat ini aktif dalam berbagai temu ilmiah sebagai pemateri/ pelatih dibidang Teknologi Pendidikan dan juga sebagai Guru di salah satu SMK Negeri yang ada di Provinsi Bengkulu, sekaligus tercatat sebagai kandidat Doktor Bidang Teknologi Pendidikan di Pascasarjana Universitas Negeri Padang dan terpilih sebagai Sekretaris Jenderal Pengurus Pusat IGVI (Ikatan Guru Vokasi Indonesia) melalui hasil rapat Pengurus Pusat Ikatan Guru Indonesia tentang pembentukan Pengurus Pusat Ikatan Guru Vokasi Indonesia (IGVI) untuk diangkat sebagai Pengurus Pusat Ikatan Guru Vokasi Indonesia (IGVI) Periode Tahun 2021-2026. (rel)